

Ecuador registra 39 casos de zika



La Habana, 4 feb (RHC) El número de personas infestadas con el virus del Zika en Ecuador asciende este jueves a 39, mientras otras 54 presentan síntomas de esa enfermedad vectorial, informaron fuentes del Ministerio de Salud Pública (MSP) del país suramericano.

La directora de Vigilancia Epidemiológica del MSP, Ligia Luna, aseguró esa entidad está dando seguimiento a las mujeres embarazadas, debido a los indicios de que el virus provoca microcefalia en los recién nacidos.

La funcionaria, que este jueves se reunió en Guayaquil con representantes de la Organización Panamericana de la Salud y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, destacó también las medidas de prevención implementadas en todo el territorio nacional, pero con énfasis en las siete provincias donde existen casos.

En la campaña participan más de 64 mil personas, organizadas en brigadas de control de vectores, fumigación y promoción para luchar contra la reproducción del mosquito *Aedes aegypti*, agente transmisor del zika, el dengue y el chikungunya.



Radio Habana Cuba